

平成 18 年度  
青少年異文化体験派遣事業  
報 告 書



期 日 平成 18 年 7 月 26 日 (水) ~ 8 月 4 日 (金)

入 間 市  
入間市国際交流協会

## 目次

○ 派遣使節団員名簿	1
○ 行動予定表	2
○ メンバー紹介	3～7
○ お世話になった方々	8～9
○ 行動の記録	10～43
○ アルバム	44～52
○ ドイツの地方紙に掲載された記事	53～57
◎ 使節団員報告	
☆ 青少年異文化体験派遣事業を終えて	田代 高久 .. 58～59
☆ 毎日幸せが訪れるような気がした	井村 美穂 .. 60～61
☆ ドイツでの出会い	安永 愛 .. 62～63
☆ ドイツから始まる夢	須田 有枢 .. 64～67
☆ Deutsch Land !!	殿川直美マリア .. 68～69
☆ 心の輪を広げて	中野 友香 .. 70～71
☆ ドイツでの夢のような9日間	島崎 理沙 .. 72～73
☆ ドイツでの経験を胸に	小久保美波 .. 74～75
☆ Danke! Danke! Danke!	塩澤 瞳 .. 76～77
○ 次回のこの事業に参加される方へ	78～79

平成18年度 入間市青少年異文化体験派遣事業

派遣使節団員名簿

No.	区分	氏名	性別	学年等	役割
1	派遣団長	タシロ タツサ	男	自治文化課 主幹	派遣団長
		田代 高久			
2	青少年	イムラ ミホ	女	大学3年	リーダー
		井村 美穂			全体記録
3	青少年	ヤスナガ アイ	女	大学1年	サブリーダー
		安永 愛			全体記録
4	青少年	スダ アリス	女	高校3年	お別れ会
		須田 有枢			
5	青少年	トノカワ ナオミ マリア	女	高校2年	全体記録
		殿川 直美 マリア			
6	青少年	ナカノ ユカ	女	高校2年	写真
		中野 友香			
7	青少年	シマザキ リサ	女	高校2年	写真
		島崎 理沙			
8	青少年	コクボ ミナミ	女	高校1年	お別れ会
		小久保 美波			
9	青少年	シオザワ ヒトシ	女	高校1年	お別れ会
		塩澤 瞳			

田代 高久



ドイツでの経験、よりも、皆がそれを今後どう活かすかが重要と考えていました。この派遣で得たこと、感じたことを忘れずに、それぞれの人生を歩んで貰えれば幸いです。

メンバーより

井村 美穂	手話をマスターした努力で英語もマスターしようと頑張っていた。アマゾネス軍団に一人男というつらい状況ながら、まとめてくれました。
安永 愛	全体をまとめてくれてありがとうございました。色々とお世話になりました。
須田 有枢	田代さんにとっても初めての派遣。色々大変だったと思いますが、皆が無事に帰って来る事が出来ましたね。私たちと共に悪戦苦闘しながら頑張っていた姿がとても印象的でした♪派遣団長お疲れ様でした。
殿川直美マリア	ドイツでは、とても楽しそうにすごしていた。カタコトの英語も積極的に話していた。努力家だと思った！！
中野 友香	NOVAで鍛えた英語を駆使して、一生懸命話しているのが印象的でした。B型パンゲイっ!!
島崎 理沙	たくさんのドイツの方々とお話してすごいいいと思いました。色々とお世話になり、ありがとうございました。お疲れ様でした。
小久保美波	いろいろ迷惑かけました。足の細さにビックリしましたよ！！
塩澤 瞳	色々とお世話になりました。チョコレートたくさん買ってきましたネ。

井村 美穂	
	行く前は、最年長ということで、みんなとうまくやれるか不安だったけど、帰ってくる頃には年の差なんて忘れるくらい若返った気がする！！やっぱりドイツが好きだ！！
メンバーより	
田代 高久	最年長で唯一の成人でリーダーだったので、負担や気苦労も多かったことでしょう。でも頑張ったし、楽しめたと思います。この経験を糧に、一層ドイツ語を磨いてく
安永 愛	ドイツ語が上手でうらやましかったです。頼りになるお姉さんでみんなを助けてくれました。ありがとう！！
須田 有枢	いつも笑顔で楽しかった！人柄が最高に良く、すごく素敵でした☆サングラスは本当に似合っていたよ♪日本でも全然OKだから是非使ってね！！
殿川直美マリア	ドイツ語を積極的に話していた。尊敬できるお姉様♡◆
中野 友香	ズバリ、気配り上手なお姉さまキャラ(´ `*)ドイツ語もできて尊敬してます！
島崎 理沙	ドイツ語が話せてとてもうらやましかったです。いつも明るいリーダーは、お姉様の存在でした。お疲れ様でした！
小久保美波	年の差なんて関係なし！(笑) 楽しく頼もしなお姉さんでした。
塩澤 瞳	お姉ちゃん(みたい人)！！！！ドイツ語で普通に話しててすごい♡♡すごく頼れる存在でした。ぶっちゃけトークが面白かったπ

安永 愛	
	ドイツは夢の国でした！最高の9日間をすごせたこと、多くの出会いに感謝します。
メンバーより	
田代 高久	ホストファミリーにアクシデントがあって心配もしたのだろうけど、あの食欲なら大丈夫。これからもその意気で頑張ってください。
井村 美穂	すごくしっかりしているかと思いきや変なところでヌケてる愛。常にバナナとリンゴを食べている小柄なのに食欲旺盛！！(笑)
須田 有枢	ホームステイ先との繋がりで、色々な所と一緒に出かけの事が出来て良い思い出が出来ました！！色々参考になる話をしてくれてすごく為になった♪
殿川直美マリア	ドイツでは、メチャメチャはじけていた。でも、しっかりもの！！ English堪能
中野 友香	いつもたくさん食べるから、一体その体のどこにそんなスペースがあるのか不思議でした☆ハヨとの2ショット、最高だったよ。
島崎 理沙	帰りの飛行機でお話が出来て楽しかったです。
小久保美波	見かけによらず笑いのつば広し！？おかしをありがとう！
塩澤 瞳	笑いのつばがよくわからない…(笑)。1人でばくしょうして面白かった。永久不滅のFlwバスターS！♡◇

須田 有枢	
	ドイツは人々がとても優しく、美しい自然と街並みが広がる本当に素敵な国でした！ドイツに行った事により色々な事を知り、出会い、私自身が成長し変わる事が出来ました。心も豊かになる、本当に貴重な経験でした。この機会を活かし、今回学んだ事を基に様々な挑戦をしていくと共に、これからも必ず今回の友好関係を続けていきたいと思ます！！
メンバーより	
田代 高久	コケた時の顔が忘れられません。それ以上に、第一市長に一所懸命質問していたのが印象的でした。これからも、その積極性を惜みず発揮し、また、今回の経験を活かして行ってください。
井村 美穂	ホストファミリーの方にすごく気に入られて、うらやましがられていたアリスω世界共通で誰とでも仲良くなれちゃうやさしい子！！
安永 愛	いつも笑顔で、コミュニケーションをしている姿が印象的でした。ホストファミリーとの1日は最高だったね☆
殿川直美 マリア	良き相談相手デス。本当に本当にありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。
中野 友香	帰りの飛行機っっ！！うららの美声&ハモリに勝るものはない・・・ハズ(笑)
島崎 理沙	アリちゃんと一緒にバス乗ったり買い物したり、とても楽しかったよ。クーラーのない車に乗った時のテンションは忘れないよ！(笑)
小久 保美波	ドイツの人々とたくさん話してすごかった。いつも頑張ってたごはん完食してたね(笑)
塩澤 瞳	ホストファミリーのババさんとスゴく仲良くなっていた！お別れ会の時の司会頑張ってたね♪

殿川直美マリア	
	行く前は、とても不安だったけど、お別れのときは、本当に帰りたくなかった。。。また、絶対ドイツに行く！！！！メンバーの方々お世話になりました。
メンバーより	
田代 高久	服が良かった。ピンコ頑張った。よく背負って来た。その心意気があれば、今後の人生も切り開いて行けます。
井村 美穂	「帰りたくな～い！！」を連発していたドイツラブなマリア！！自分の意志を持っていて、年上の私よりしっかり者◇◇ たくさん助けられたよ！！
安永 愛	しっかり者のお姉さんオーラが出てたね！準備の時からすごくしっかりしてて頼りにしてたよ。ありがとう。
須田 有枢	一番お世話になったと思う！！！すごくしっかりしてて頼りになって、本当に助けられました。絶対また一緒にドイツに行こうね♪♪その為にもこれからお互い頑張っていこうね！！
中野 友香	同じ年なのに礼儀正しくて、マリアは日本人の鏡だね。うん。
島崎 理沙	BINGOゲームの道具、重いのに持ってきてくれてありがとう。しっかり者だね～と思いました。
小久 保美波	いつも服がおしゃれでかわいかったよ！ソフト頑張ってたっ。
塩澤 瞳	1対1でバスケ、面白かったね。またやろあ～ アジアンな服がよく似合っていたよ◇◇

中野 友香	
	<p>実際に行ってみて、自分の知らなかった“ドイツ”を目の当たりにして少し驚いたけれど、ドイツ人の暖かさや優しさに触れて、とても楽しい時間を過ごすことができました。本当に多くの方に感謝です。 Danke！！</p>
メンバーより	
田代 高久	みんなに可愛がられていた、ピカちゃんでした。誰も高校生とは思っていなかったでしょう。そのキャラクターで、これからも皆に愛される人生を歩みましょう。
井村 美穂	通称:ピカちゃんω(名付け親:ハヨ)そのあだ名通り、みんなにかわいがられて、あたしはピカちゃんが高2ということを忘れていたよ・・・
安永 愛	ピカちゃんと、ドイツですっかり人気者になってたね。可愛い子でした！ありがとう。
須田 有枢	落ち着きを見せる一面もあれば元気いっぱいの時もありました。帰りの飛行機は2人で皆と離れた席だったけど、話は尽きる事がなかったね！今度ハモろうね〜♪♪
殿川直美マリア	英語素晴らしかった。ハヨと仲良しに・・・ωω
島崎 理沙	クーラーのない車に乗った時のことは忘れないよ！(笑)色んなこと、たくさん話したよね。ピカちゃんのキャラは面白い！
小久保美波	ミュンヘン空港のレストランで、ユカちゃんの言葉にハヨがウハ@だったね！！
塩澤 瞳	ハヨに「ピカちゃん」と命名されてたね。写真係頑張ってた☆

島崎 理沙	
	<p>一緒にドイツへ行った8人のみんなと仲良くなる事が出来て本当に良かったです。みんなとのたくさんの思い出は忘れません。このメンバーでドイツに行くことが出来て良かったです。ありがとうございました。</p>
メンバーより	
田代 高久	イザベラと楽しそうに遊んでたね。この経験と得意の英語を活かせば、前途洋々です。
井村 美穂	幼稚園で大人気だった理沙。将来はいいお母さんになるんだろうなあ〜？(笑)
安永 愛	イザベラと遊ぶ姿はお姉さん……。英語の発音もすごくキレイで、私も英語を頑張ろうと思いました！！楽しいフライトありがとう！！
須田 有枢	まさに現代っ子！！すごく楽しくて妹にしたいなと思いました♪バスでは一緒になる率がすごく高かった！色々な話をしてとても楽しかったね♪二人でテンション高かったし！！
殿川直美マリア	大人っぽい！！英語の通訳的存在
中野 友香	すごいフレンドリーで、どこに行っても直ぐ馴染んでた気が。ドイツで妹もできたしね♪
小久保美波	すぐに小さい子と仲よくなれてすごかった！
塩澤 瞳	英語veryウマイ！リサと一緒にじゃなかったらホームシックになってたかも(笑)ティッシュDankeω

小久保美波	
	予想をはるかに超えた景観だった。行く前は不安ばかりだったが、帰るときには何か大きなものを得ていた気がする。
メンバーより	
田代 高久	体調崩して心配したけど、元気になって本当に良かった。また、「ミナミ、ミナミ」と美波を探していたマイヤーさんは忘れられない。この経験をぜひ将来に役立ててください。
井村 美穂	スポーツウーマン！！と思いきや具合悪くなっちゃって、実は繊細なんだよね。私にとって本当に癒し系な存在！！帰りの飛行機では人生相談までしてしまったね・・・
安永 愛	最初は具合が心配だったけれど、元気になって良かったね。素直で妹みたいに思えました。フライバスターズを忘れずにね！！
須田 有枢	実は天然ですごく可愛かった！！ツッコミもボケも何でも来いでピンコはダントツ1位というミラクル☆ガールでした(笑)そして本当はとて礼儀正しくて、心の優しい子だった♪
殿川直美マリア	ミナミは少々天然？！なかなかおもしろい子でした！！
中野 友香	さすが、折り紙博士と自負するだけあって上手い！！ホント脱帽です (mーm)
島崎 理沙	体調治って本当に良かった☆ いろいろ話せて楽しかったよ！
塩澤 瞳	初外国！！どーでしたか？英語がなかなか通じないホストファミリーに、ジェスチャーや絵でがんばってたね。

塩澤 瞳	
	まるで夢のような8日間だった！本気でドイツ語を勉強したいと思ったゆ
メンバーより	
田代 高久	高校1年でこんな経験ができるなんて幸せです。まだまだ将来を考える時間があります。この経験を活かして、人生を歩んでください。
井村 美穂	「投げやり」発言で仲良くなったね(笑)ぶっちゃけ会のメンバーでもあり、常に何か新しい提案してくれる宴会部長！！
安永 愛	クールでつつこみの上手なひとみ！冷静な一面が大人っぽかったけれど、ゲーム大好き・トランプ大好きなおちゃめさんでしたね！一緒にいて楽しかったよ！ありがとう☆
須田 有枢	我が派遣団員のゲーム担当！トランプも持っていてくれたし本当に色々なゲームを提供してくれました。おかげで色々なゲームが流行したり、ちょっとした時間も飽きなかったよ♪
殿川直美マリア	とてもりの良い少女でした。積極的な子◇◆
中野 友香	めっちゃり良くておもしろかったよ。“パスチョップ”はツボだね。(笑)
島崎 理沙	同じホストファミリーで、色々迷惑かけちゃったかもしれないけど、瞳と一緒に良かったよ。浴衣の着付け、手伝ってくれてありがとう。スーパーマーケットでいっぱいお土産買って楽しかったよね！
小久保美波	頑張ってドイツ語を話そうとしていたね。この企画にさそってくれてDanke！

行 動 予 定 表

日時		内容
7月26日(水)	05:45 06:00 12:05 17:30 19:10 19:30 21:00	入間市役所集合 入間市役所出発 成田空港離陸(LH715便・ミュンヘン直行便) ミュンヘン空港着 ヴォルフラーツハウゼン市到着 ホストファミリーと夕食(レーベンプロイ) ホストファミリー宅へ
7月27日(木)	09:00  19:00	ミッテンバルトにハイキング  ホストファミリー宅で夕食
7月28日(金)	08:45 10:30 13:00 14:00 19:00 21:30	第一市長を表敬訪問 バード通り幼稚園訪問 市図書館訪問 市内案内 歓迎会(フンプルプロイ) 終了
7月29日(土)	9:30 13:00 14:30 18:00 22:00	ベネディクト地方の湿原ハイキング クロスター農園で昼食 水泳・ヴェルヘン湖・グレンツライテン 希望により リッティッヒービラでグリルの夕べ 終了
7月30日(日)		ホストファミリーとの一日
7月31日(月)	09:00 10:00 20:00	電車にてミュンヘンへ 市内案内・水族館・買い物・その他 ヴォ市到着 夜はヴォ市の青少年が企画
8月1日(火)	10:00 12:00 13:00 18:00	ブルガーベーカーリーでブレッツェルを焼く 白ソーセージ昼食 シルヒャーホフで乗馬、馬車ハイキング ホストファミリー宅で夕食
8月2日(水)	09:00 19:00 21:30	ノイシュバンシュタインとオーバーランドに遠足 お別れ会(レストラン「デア・グリーヘ」) 終了
8月3日(木)	10:45 11:00 12:30 15:25	ホストファミリー宅で朝食 市役所会議室かインネンホーフでお別れ 空港へ向かう 空港でお別れ会食 ミュンヘン空港離陸(LH714便・成田直行便)
8月4日(金)	10:00 14:30	成田空港到着 入間市役所到着

お世話になった方々



第一市長 ライナー・ベルヒトルト氏



第二市長 ブラウナー夫妻



第三市長 ホルスター夫妻



マルティン・メルフ氏



エルビン・ポロツェック氏  
マリエ・ポロツェックさん



ゲップナー夫妻



イングリッド・ダンナートさん テレザ・ホルツマツヒャーさん イザベラちゃん クリスティーネ・レツフラーさん



ラウディア・アルベルトさん



ハヨ・ブルツィンスキー氏

ク



福山 美奈子さん



山本 文保氏



山本 久志くん&緑ちゃん



16:45	到着	ミュンヘン 空港	<p>パイロットの腕が良かったのか予定より45分早い到着！空港はガラス張りでおしゃれ～          ○●瞳●○ <b>Big!! Beautiful!</b>ここでは私たちが外国人！ジロジロ見られて恥ずかしかった</p>  <p>空港内にて…</p> <p>出国ロビーを出ると日本の旗がっ！！          山本さんとポロツェクさんとゲップナーさんのお迎え☆          ポロツェクさんは私のホストファーザー！</p> <p>ジャンケンで勝った愛、マリア、美波、瞳、私はクーラーつきのポロツェクさんの車でヴォルフラーツハウゼン市へ！！！！          気づくと時速180km！ドイツのアウトバーンのすごさを実感！！天気がよくなって…景色がよくなって…湿気がなく涼しくて…（笑）すべてが最高！！          ○●ありす●○ 初めて見るヴォルフラーツハウゼン市の印象は、とてもキレイ！！</p>
19:00	到着	レーベン ブレイ	<p>○●美波●○ レストランに着くと、ホストファミリーが続々と登場！！緊張MAX！！</p> <p>ホストマザーのアンドレアと娘のマリーと初対面！ドイツ語の挨拶に緊張したけどいい人そうで安心！！</p> <p>○●ありす●○ 夕食にはチーズや野菜、生ハムメロンがあって少ししょっぱかった…ビールのおつまみなのかもっ！？</p>
21:30	解散	それぞれ	それぞれのホームステイ先へ…
24:30	就寝		シャワーをあびてバタンキュー

2日目 7月27日(木) ミッテンバルトハイキング

時刻	行動	場所	内容
6:30	起床	家	時差ぼけで4時に目覚める・・・もちろん二度寝でしょ??
9:00	集合	ロイヤルホール駐車場	バスに乗ってミッテンバルトへ。
10:30	見学	ミッテンバルトバイオリン製作博物館	「モーツァルトとバイオリン」特別展 「耳をすませば」聖司君の部屋みたいなところがあった！ 
12:00	見学	ラウター湖・フェルヘン湖	湖の周りはきれいな山。緑がとても美しく、サイクリングや日光浴、水浴びなどをする人たちがいた。
12:30	昼食	湖のほとりのレストラン	Speti という小麦粉のパスタのようなものにチーズが混ざった料理、豚肉のステーキ、クヌードルを頼む。きれいな景色を見ながら、ボリューム満点の料理を頂く。
14:00	水泳	湖	ハイキングをした後、水着に着替えて泳ぐ。更衣室がないので草むらで着替える。(予想外!!!)湖の色は緑色で水は冷たく、初めは慣れるまで大変だったけど、大はしゃぎで遊ぶみんな。Hayo が水をかけてくるので必死で対抗！ 
15:30	休憩	マーケット	大きなパフェ・アイスを注文!!! おいし～～～い!!! 幸せだね★スーパーで買物したら、袋がもらえなくてビックリ!! ショルダーバッグに必死に詰め込む。。。 お腹もいっぱい、お買い物もできて大満足!
時刻	行動	場所	内容
17:30	出発	ミッテンバルト	ヴォ市へ。みんな爆睡。
19:00	到着	ロイヤルホール駐車場	それぞれホストファミリー宅へ。

帰宅

○●須田●○ 家に帰ると、ホストファミリーが前日に行ったゲツリードのビール祭りに連れて行ってくれた。ビールハウスは活気があり、人も多かった。何とか席を見つけて座る。ウェイトレスは民族衣装で忙しそうに特大のビールグラスを運ぶ。右に5個、左に5個ものグラスを余裕で持っていた!!!ステージでは歌が披露され、お客さんは曲に乗って口ずさんだり、手を叩いたり……。盛り上がってくると、いすの上で踊り始める人も!

○●殿川●○ ホストファミリー宅に着き、日本から持ってきたお土産を渡した。とても喜んでくれた!!そしてドイツのさいころゲームをした。楽しいひとときを過ごすことができ、今日の疲れなんて忘れてしまった。

○●安永●○ 近所のイタリアンレストランへ。様々な国に囲まれたドイツだからこそ、いろいろな種類の料理を食べることができる。量も多くておいしい!!!大好きなPizzaをたくさん食べて大満足。あまりの美味しさに、お持ち帰りもしちゃいました!!



3日目 7月28日(金) 市長表敬訪問・市内見学

時刻	行動	場所	内容
	朝食		
8:45	集合	市役所	
9:00	表敬訪問		<p>第一市長ライナーベルヒルトトさんを表敬訪問。 市長さんはとってもダンディでイケメンだった。(笑) 会議室で色々なお話を聞いて、日本との違いにみんなビックリしていた。 また、市長さんは、堅苦しくなく、存在が日本と違う気がした。 秘書の方が、お菓子と飲み物を出してくれた。お菓子はやっぱりハリボーだった！</p>
10:30	訪問	幼稚園	<p>「kindergarden」という新しい幼稚園に行った。 かわいい園児たちが演奏会をしてくれた。みんなこれでもか、と言うくらい写真をとりまくった。</p>  <p>幼稚園の庭は広くて、みんなのびのびと遊んでいた。 この幼稚園では、ひとつのクラスに様々な年齢の子を入れたり、音楽の時間を大切にしたりしていて、日本とはまた違う特徴を学べた。</p>
12:20	訪問	市立図書館	<p>図書館では、本を借りるために年間 2000 円も払うと聞いてビックリ！こっちの本は普通の小説でも、買うと 3000 円位すると聞いてまたビックリ！ 偶然、日本人の方と遭遇して少し話した。 この後図書館の庭でサンドウィッチを食べた。 ここでミナミは気持ち悪いため家に帰る。</p>
14:00	見学	市内	<p>メルフ氏による市内案内。 事細かに説明するから通訳さんもあまりの専門用語にタジタジだった。とにかく話し出すと止まらなかった。(笑)</p>
時刻	行動	場所	内容
16:00	買物	市内	<p>それぞれお土産を求め、いくつかのグループに分かれてお買物！</p>

			 <p>その後バスでサッカー場へ。もう終わっていたけど、サッカー大会だったらしく、応援用のブーブー鳴る物もらった。そしてサッカーチームの女の子たちと記念撮影。</p>
18:00	到着	ロイヤルザッハ ホール駐車場	着替えのため、ホストファミリー宅へ。
19:00	歓迎会	レストラン	<p>フンプルブロイレストランで歓迎会をしてくれた。</p>  <p>久志くん&amp;緑ちゃんと初対面。ドイツ語も日本語もペラペラだしカッコかわいいし、うらやましい！！ 大勢で夕食を食べながらおしゃべりした。</p>
21:30	終了		ホストファミリーによる迎え。

4日目 7月29日(土) ベネディクト湿原ハイキング

時刻	行動	場所	内容
6:30	起床	家	女の子は準備が大変なんです。(笑)
8:15	朝食		パンとチーズは <b>Lecker</b> ☆
9:00	集合	駐車場	朝から雨だったけど元気にベネディクト湿原ハイキングへ♪
10:30	到着	湿原	<p>湿原は本当にジャングルのような感じだった。草ボウボウ～の雨のせいで丸太ツルリ～のヒル&amp;蚊が大量発生～の・・・。</p> <p>半ズボン隊は烈しく後悔。<b>Give me</b> ジーパン!! とにかくツルリンつるりんツルリンこ。</p> <p>ターザンロープをやった。</p>  <p>○●安永●○ 柔らかいドロドロのところを裸足になって歩いた。泥エステだあ～。</p> <p>○●殿川●○ イザベラは全身泥だらけ。茶色の沼で洗い落とした。き、気持ち悪い・・・。そしてその沼を筏で渡った。これが結構難しい。沈みそうになって焦った。</p>
13:00	昼食	クロスター農園	<p>○●小久保●○ 雨が降っていたので予定を変更しレストランで昼食。疲れていてイスに座れるのがうれしかった。</p>  <p>お肉とジャガイモ団子美味ナリ。</p> <p>○●井村●○ みどりちゃんからコースター遊びを教わった。面白～い♪ 数字ゲームもやった。ドイツ語の数の勉強になったー。</p>
時刻	行動	場所	内容

			<p>昼食後、大きくてキレイな教会を見た。結婚式が行われていた。Congratulation☆  そのあとガラス製作所に行った。小っちゃ〜い。</p>
16 : 00	見学	水力発電所	<p>○●殿川●○ とても大きくてビックリした。  ○●井村●○ ちょっと難しくて…う〜む〜…。</p> <p>ドイツ語わからん！意味わからん！！</p> <p>○●須田●○ フィリップに彼女がいるか尋ねたら、いると言われた。ちょっぴり残念♡帰りはフィリップと色々話しができてよかった。</p>
18 : 00	夕食	図書館庭	<p>○●井村●○ <b>BBQ</b>！成人組はお酒を飲んでいた。いいなあ〜。ラドラービールだってさ。美味しいのかね？？それぞれのホストファミリーも来て楽しくおしゃべり。ドイツ語で話しかけた！テレーザと仲良くなった！</p> <p>○●須田●○ お肉とソーセージ美味ナリ！</p> <p>みんなの輪が深まった♪ひさし君とみどりちゃんの歌も聞いたー。最後に大きい金色のウサギのチョコレートを食べた。</p> 
22 : 00	解散		<p>あっという間に時間が過ぎてしまったー。とても和やかで楽しい時だった。  明日はホストファミリーとの一日だね。  みんなどこに行くのかな！？</p>

時刻	行動	場所	内容
9:30	起床	家	久しぶりの朝寝坊で、ゆっくり～寝られた！ パパは朝早くから田代さんと山本さんと山登りへ…(あたしもメンバーに入っていたらしいが、Marieに相談して変更) パパの後姿が少し寂しそうだった…(笑)
10:00 11:15	朝食 出発		<p>Marie が出張中のママ代わりに朝食の準備をしてくれた！！</p> <p>Marie の友達の Vreni が到着して、いざ隣町にドライブ～！</p>  <p>VWのオープンカーなんて乗ったことなかったから、もう大感動！！風が気持ちいい～～☆</p> <p>イザール川で水遊びして、石投げ大会に…(笑)          そばをカルガモの親子が横断して…かわいかった☆</p> 
13:00	昼食	レストラン	<p>お昼のレストランを探しにまたもドライブ～♪ 山道をスイス～イ行ってコックリコックリ眠くなっちゃった！</p> <p>毎日、肉、肉、肉…の生活だから野菜が食べたくてサラダをオーダー。これまたビックサイズで驚いた！(笑)</p>
15:00	到着	家	<p>いったん家に帰るとマリーのお姉さんの Anna がベルリンから帰郷してた…あまりの元気姉さんに驚き…しかも何とビキニで登場っ…日焼け中だったのかなあ？(笑)</p>
時刻	行動	場所	内容

15:15	出発	湖	<p>再び車に乗り込み、Marie と Vreni の友達がいる湖へ水着に着替えると、すでに6人くらいのマリーの友達が泳いで…さっそく泳いでいって自己紹介（笑）マリーと Vreni と水中フリスビー大会を開催！！</p>   <p>信号待ちしていると横から茶色の斑点の白い牛が！日本の牛は黒い斑点なのに…とりあえずパシャリ（笑）</p>
18:30	帰宅	家	<p>帰宅するとパパと山本さんと田代さんがもうお酒を飲んでた</p>
19:20	出発		<p>ぱっぱっと夕飯をすませて、マリーと Vreni とあと2人が加わって近所にビーチバレーをしに行った スポーツは世界共通！！スポーツのおかげでみんなとも仲良くなって、ほ〜んとうに楽しかった！！</p> 
22:00	帰宅	家	<p>そして座談会…女の子のおしゃべり好きも世界共通だった（笑）おつまみのドイツのポテトチップス…うまいっ！</p>
24:00	就寝		<p>疲れがピークに達し、みんなはまだお話中だったけど、一足お先に就寝…っと思ったけど、仲良くなったテレーザがあさってからアメリカ留学してしまうとのことだったから、下手っぴなドイツ語ながら頑張ってお手紙を書いて…就寝 充実した自由時間だったあ…いやあ〜山登り行かなくてよかったあ〜（笑）</p>

## 5日目 フォストファミリーとの1日

安永 愛

時刻	行動	場所	内容
7:00	起床	家	いつもどおりの時間に、自然と目が覚めてしまった。
7:30	朝食		フリースケジュールのため、余裕があるのでゆっくりと朝食。
8:00	来客		英語の通じる近所の人に来て、Host father が入院してしまっことを教えてくれた。ドイツ語が分からず全く状況を知らなかったため、聞いたときは本当にショックだったが、具合は良くなっているということだったので、ひとまずは安心・・・。
9:00	散歩	近所	Host mather と犬の Johann の3人で、近所を散歩。どこもかしこも高級住宅街にしか見えない・・・。日本の家が海外で「うさぎ小屋」だと言われるジョークがわかった。
9:30	出発		須田さんの Host family が迎えに来てくれて合流。ワーホリでドイツに来ている祐美さんと5人で出発！車の中でドイツ事情について色々教えてもらう。
11:00	到着	Hallstatt	オーストリアの Salzburg(ザルツブルク)に到着！塩の街、保養地として有名な街 Hallstatt (ハルシュタット)「SALZ(ザルツ)」はドイツ語で「塩」を表わしていると Fritz が教えてくれた。岩塩がとれる街で昔から栄えていて古くから保養地として有名。街の中を歩いていって、岩塩場を見学。街の歴史を感じられる場所は静かで、落ち着いた。 
14:00	昼食	レストラン	ザルツブルクの広場に面したお店で。量の多さに正直もう疲れていたの・・・軽食でいいや、と思い、サンドイッチを注文。しかし！！厚さ15cm、横30cm程と予想外の超ビッグサイズ。でもおいしかったので全部食べてしまった！「小さな胃袋のどこに全部入ったの？」と Host family に驚かれた。ドイツではついつい食べ過ぎてしまうような気が・・・。 
時刻	行動	場所	内容
15:00	散策	Hallstatt 広場付近	モーツァルトチョコレートのお店に行く。モーツァルトチョコレートの専門店が赤と金で統一されていて美しい。今回は見られなかったが、定期的にコンサートが店の隣の広場で開かれる。帰りには、たくさんのお土産を買って大満足！
17:00	見学	モーツァルトの生家	モーツァルトが1756年1月27日に生まれた家へ。丁度、生誕250周年で街は盛り上がっていた。住居内には、モーツァルト家に関する資料や写真とモーツァルトの使った楽器が展示されていた。
18:00	散策	映画 Sound of	馬洗場や教会など、私の大好きな『Sound of Music』で

		Musicの舞台	<p>見た同じものが！一目見て、シーンを思い出すことができた。祐美さんに聞いてみると、ザルツブルクは『Sound of Music』の撮影で有名な場所がたくさんあるということ。予想してなかった展開に感激！</p> 
20:30	別れ	Munchen	<p>ミュンヘン駅で祐美さんとはお別れ。お陰で楽しい時間を過ごせたことに感謝して、みんなで写真を撮った。</p>
20:00	夕食		<p>「寿司・佐野」というお店に行ってお寿司を食べる。ケツメイシのBGMに思わず笑ってしまう。1ユーロと3ユーロのメニューがあった。海外でお寿司を食べるとは思ってもみなかったので不思議な感覚！</p>
21:30	散策		<p>夜のミュンヘンは落ち着いたムードで、男性4人が演奏していた、モーツァルトのストリートライブを鑑賞。ライトアップされた街で音楽と共に過ごすひととき。ロマンチックとはまさにこのこと！！</p>
22:30	到着	家	<p>次第に暗くなってきた中、帰宅する。色々な体験ができて、実に楽しい一日だった。感想やお礼を言って、須田 Host family とはお別れ。</p>
23:30	就寝		<p>充実した、大満足の一日が終了！！明日に備えベッドに倒れこむ。</p>

## 5日目 ホストファミリーとの1日

須田 有枢

時刻	行動	場所	内容
8:00	起床 朝食	家	いつもより遅めに起き、クラウディアと朝食。  
9:00	出発		私はクラウディアと出発。フリッツは、スペシャルゲストを迎えに行く為一足早く向かった。
9:30	到着	ケルンドル家	愛を迎えに行き、フリッツとも合流。フリッツはサッカー日本代表のユニフォームで登場！とてもダンディ♪フリッツの知り合いである日本人女性、佑美さんも一緒に5人で出かける。
11:00	到着	Bad Reichenhall	最初に着いたのは塩の街、保養地としても有名。街を散策し、モーツァルトのチョコレート売っている本店も見た。近くの岩塩鉱から塩を運び、この街で加工し、世界中に輸出される。また、塩水が流れ落ちている施設を発見！上から塩水が藁を伝って水滴として流れ落ち空気にもそれが浸透し、その空気を気管に吸い込むと喘息などに良いと言われている。
14:00	昼食	レストラン	その後、街の市庁舎前の広場で昼食。私はドイツでも伝統的な料理のシュニッツェルを食べた。量の多さにびっくり。
14:30	見学	塩ミュージアム	モーツァルトのチョコレートを買に行き、広いミュージアムに寄った。塩の作り方が分ったし、世界に輸出されている塩も展示されていた。日本で見た事があるパッケージも！！
14:30	出発	Bad Reichenhall	出発して5分くらい経つとまた街へ戻る。傘を忘れた事を思い出し、慌ててレストランに戻ったのだ。するとビデオも置いてきてしまっていた事が発覚！早く気付いて良かった～。
15:30	到着	Salzburg	その後、私が音楽が好きだという事を知っていて、ザルツブルグに連れて行ってくれた。とても嬉しかった。駐車場が岩の中にあり、景観がとても綺麗。街は観光客などで賑わい素敵な店が多かった。  
時刻	行動	場所	内容
17:00	見学	モーツァルトの生家 	入る前にアジア系の女性に写真撮影を頼まれた。同じアジア人だったから頼みやすかったのかなと思い、嬉しくなった。入場料はとても高くて、家族カードで入場(笑)本当の家族になったようで嬉しかった。モーツァルトの私物やピアノなど、ここでしか見られない物を見る事が出来てとても勉強になった。
17:30	見学	大聖堂	それから、モーツァルトの生家からも見える大聖堂を見学。とても大きくて見事だった。色々な人が見学に来ていた。

18:00	Salz burg	出発	美しい音楽が響く中、クリスマス飾りの店を見るなどし、駐車場に向かった。本当に美しい街。一度は来たかったが、こんなに早く来られるとは思っていなかった。本当に嬉しかった。
	渋滞	ドライブ	帰りの高速道路は大渋滞！事故があったようだが、日曜日も原因のようだった。フリッツは暑いと言って車のドアを開けたり遂には外へ出たり（笑） 私達も外へ。後ろを見ると他の車からも外へ出る人が続出。日本と違う穏やかな雰囲気を感じた。
20:30	到着	ミュンヘン	ここで佑美さんとお別れ。その後お寿司屋さん「佐野」に連れて行ってもらった。日本人が経営していて、オーダー制の本格的なお寿司屋さんだった。すごく感動。やはり日本のお客さんが多かった。とても美味しく、デザートも頂いて、大満足！
21:30	観光	ミュンヘン 市 内 	夜遅くなっても変わらずの賑わいで、昼とは違った雰囲気を醸し出していた。街はとても綺麗で、夜のネオンはより輝いているように感じた。街のシンボルであるライオンの多さにも驚いた。途中で聞き覚えのあるモーツァルトの曲が！ 近づいてみるとカルテットが演奏していた。様々な曲を演奏していてプロ並みに上手かった！本場の良い演奏が聴けて大満足。
23:00	到着	家	家に着くと、3人で飲み物を飲みながらこの日のビデオを見たり色々な話をした。長いようで短い、本当に大満足の日だった。すごく楽しくて最高の休日。何より私達の為に色々と考えてくれて、連れて行ってくれた2人に感謝！！ 素敵なホストファミリーに恵まれて本当に幸せだと思った。
25:00	就寝		家族で語り合っていると時間が早く過ぎてしまう。皆疲れていたのでも、きりの良い所で2人に挨拶をして部屋へ。この一日で更に家族の絆が深まったような気がして嬉しかった。素晴らしい休日は、充実した眠りと夢のような思い出を与えてくれた。

時刻	行動	場所	内容
9:00	起床	Jochums 宅	<p>二度寝してしまった…。Freidhelm の見送りができなくて残念(泣) 2週間イギリスに英語を勉強しに行ってくるらしい。お父さん、尊敬です!! いくつになっても学んで大切だなあ☆☆☆</p> <p>一人で朝ごはん。ん～、ハム美味しい(●´▽`●)</p> <p>準備を整え、stefanieに電話☎</p>
10:45	出発		<p>10分後迎えに来てもらい、愛車の MAZDA(かなりお気に入りの様)に乗って出発。やっぱりアウトバーンはどの車もハイスピードで飛ばしていてすごかった!! 途中、田代さんに似た後姿の男の人を発見♪ しかも、なんとバイクスーツを着ていた…。(笑)</p> <p>30分くらいで目的地に到着。</p>
11:30	水泳	Alpamare	<p>さて天気も良く、絶好のプール日和☀ 日曜日ということもあって、たくさん人がいた。Alpamareには、波が来るプールやサーフィンができるプール、屋外の温水プールなど、たくさんのプールがあった。特にウォーター・スライダーはなんと⑦種もあって、日本のよりも仕掛けが凝っていて迫力満点だった!!!!</p> <p>ホントに楽しかったなあ(*^o^*) 本日の New Word は “ピューティー” ♡</p> <p>通りに大好きなクラシック・カーが並んでいたの思わず記念撮影♪</p>
			
時刻	行動	場所	内容
15:00	昼食	BadTölz	<p>Gaby も合流して3人で遅いお昼。</p> <p>ドイツはポテトの量が半端じゃない! それにジャーマン・ポテトと言うほどだからとっても美味しかった♡♡♡</p> <p>塩はかかっていないから、ポテト本来の味が楽しめて良いなあと思った。</p> <p>火曜の夜に3人で夕食を作ることになった。どんなドイツ料理を作るのか楽しみだなあ^^</p>
			

	散策	BadTölz	<p>通りを散策。静かで温かい雰囲気町の並みだった。 アイスクリームを何十種類もある内から選ぶのは一苦労…(・д・ლ)</p> <p>今日はこの BadTölz で、ドイツの Famous なバンド・BFB の野外ライブがあるらしく、6:00 には超満員。通りは人で埋め尽くされていた。私は野外ライブには行ったことがなかったので、その熱気にちょっと驚いた(w☆o©w)</p> <p>ここで、Stefanie とはお別れ…。</p> <p>車の中でうとうと…zz(ρ.-) 睡魔と戦い、結局熟睡…Zzz。</p>
21:00	夕食	Beer Garden	<p>Gaby が、Freidhelm とよく来るといふビア・ガーデンに連れて行ってくれた。周りのどかな景色の良いところだった。</p>  <p>ドイツ語のメニューは全く分からないので、魚を頼んでもらうことにした。考えてみればこれがドイツへ来てからの初フィッシュ(笑) 何だかドイツ人って食べるの早いなあと思った。…あっ、私が食べるの遅いだけか?! デザートは本日 2 度目のアイスクリーム♥ 絶対に別腹は存在する!!…ハズレ</p>
21:00	帰宅	Jochums 宅	<p>家に到着。</p> <p>キャンドルの光の中で、Gaby が日本に行った時のことをいろいろ話してくれた。今日も素敵な一日が過ぎて、本当に楽しかった(*^▽^e)</p>

時刻	行動	場所	内容
7:00	朝食		起きていつものように朝食を食べた。
	出発		今日は、一日フリーの日なので Papa とハヨとミュンヘンの博物館に行った！！ 車に乗って駅まで行き、ドイツで初めて電車に乗った。
		ミュンヘン	ミュンヘンについて早速アイスを食べた！！ すごく美味しかった☆ 記念撮影もした★  近くに「佐野」という日本のお寿司屋さんがあった！！日本のお店を見つけて嬉しかった！
		博物館	ドイツの博物館はドイツに関する色んなものが展示してあって、一日では見切れない広さだった！！ Papa は私を見て「本当に熱心に見るねえ！！！」と笑っていた！！初めて見るものばかりだったので面白かった★☆ 少し休憩して、お昼を食べに博物館を出ようとしたら、手にはんこを押された。はじめはわからなかったけど、博物館に戻ってきたときに見せればまた入れるという証だったらしい！
		昼食	少し歩いて、チャイニーズレストランに行った！！そのお店は中国の人が開いていた。 Papa は初めて中国料理を食べたらしく、しかもおはしが出てきて、苦戦していた・・・！ 私はチャーハンを頼み、久しぶりのお米を食べた！！
		ミュンヘン	そして、また博物館に戻りその屋上に行った。360° ミュンヘンを一望した！！！！ とても景色が良かった★☆ そのあと、プラネタリウムを見た！！！！！！ 私 は星 が大好きなので、と~~~~~っても嬉しかった★☆ ドイツ語の解説はまったくわからなかった・・・・・・でも本物みたいにキレイだった！！
時刻	行動	場所	内容
		帰宅	そのあと、電車に乗って帰宅！！途中でハヨは次の日試験があるため学校によるためお別れ。Papa と 2 人で帰った。

18:00		散歩	<p>家について犬のお散歩がてら、Mamaの働いている病院までお      迎えに行った！！ 歩いているとき色々な事を話した！！ 日本のことについて聞かれて答えられないことがあった。悔しかった・・・      Mamaと合流し今日あったことをPapaと一緒に話してあげた！！</p>
		ビアガーデン	<p>帰る途中、大きなビアガーデンを見つけた！！ 中では音楽のライブをやっていた★ 三人でちょっと寄り道した！！      Papaはカメラを取ってくるついでに犬を戻しに家に行っ      た！！      Mamaと2人でおしゃべりをした！！ コーラとプレツェルをお母さんが買ってきてくれて、美味しかった！！      写真を一杯撮った！！ ライブ行なっていた人たちにPapaが私と写真を撮ってくれないかをお願いしてくれて、一緒にとらせていただいた！！ 快く引き受けてくれて記念撮影☆☆</p>  <p>PapaとMamaに感謝！！！！      外に出ると、お祭りみたいな出店があった！ そこで、バイエルンで有名なお菓子をMamaが買ってくれた！！ お菓子なのに、食べるのがもったいないくらい可愛かった★☆☆      本当に楽しくて、もう家族の一員になったように家族の皆が本当に良くしてくれました！！ Danke schon!!!</p>
21:00			<p>家に戻り、いつものように家族にメールを送って、就寝！！      帰るのが本当にいやになってきた</p>

時刻	行動	場所	内容
7:30	起床		今日は、いつもよりちょっぴりゆっくり寝ることができた。
8:30	朝食		いつものように、良いお天気の中ガーデンにて朝食。朝はとても涼しかった。
9:30	散歩		<p>ヨハンナ&amp;アントニー外出  ★ヨハンナとアントニーは、毎週日曜日の午前中は教会へ行っているようだ。私達は誘われたが家にいることに。初めてドイツでテレビを見た。  それからずっと家の周りを散歩。ドイツの家や庭はとてもキレイだった。思わず写真を撮りまくる私達。(笑)! 外は暑かった!</p> 
12:00		遊園地 (名前がわかりません)	<p>ヨハンナ&amp;アントニー帰宅  ヨハンナ達が帰って来てからしばらくすると、以前私たちが遊園地に行きたいと言っていたので近くの遊園地へ連れて行ってくれた。  乗り物に乗ったり射的をしたり。でも、小さい子向けの遊園地だったようで、思っていたよりアトラクションの数は少なかった。意外と遊園地に来ていた人達が多かった。</p>
13:30		昼食	<p>遊園地で大きなチキンを食べた。  すごく大きかったけれど、おいしかったので全部食べてしまった。(笑)  もうあんなに大きなチキンは日本では食べられないかもしれない・・・。</p>
時刻	行動	場所	内容

15 : 00	帰宅		<p>帰りにケーキを買って帰宅。1ピースの大きさが、日本の1ピースの約2倍！</p> 
			<p>休憩した後にみんなでケーキを食べた。その後、ドイツの家庭料理を実際に作りながら教えていただいた。それから私達とヨハンナとトランプ。予想以上に盛り上がった。(笑)</p>
19 : 00	夕食 (BBQ)		<p>アントニーの友達2人が来て、みんなで庭でBBQ。肉をたくさん食べた。やっぱりボリュームがあった！4人全員の写真撮ることが出来て良かった。</p> 

時刻	行動	場所	内容
9:00	朝食	家	
10:30	出発		<p>前日に明日どこに行きたい？と聞かれて、お祭りを見たい。と言ったら、隣町のお祭りに連れて行ってもらえることに。</p> <p>車で移動中 <b>UNO</b> を発見！車に酔いながらもイザベラと <b>PLAY</b>。違う国の人と自分が知っている遊びができるって嬉しい！</p>
11:00	隣町	到着	
11:30		行進	<p>伝統衣装を着た人たちの行進が始まった。</p> <p>小さい子から年配の方まで様々な人がいた。馬車に乗っていたり、楽器を吹いたり・・・演奏はパワフルだし、衣装はかわいいし。6千人の行進らしい。ずーと見ていた。</p>
			
13:30	出発		<p>帰る途中、景色を撮る？と聞かれ、撮るっ！！と言ったら湖がきれいに見えるところに車を止め、写真を撮らせてくれた。</p>
			
時刻	行動	場所	内容
14:30	到着	家	

16:30		遊園地	遊園地と言いつつ、小さい乗り物が2個あるだけのところだった。イザベラがリサに会いたがったんだけど、時間がずれてたらしくて会えなかった。
17:00	泳ぐ	湖	<p>一番長いところで縦20km、横6kmの湖らしい。湖の周りの道や芝生に鳥の糞が大量に散乱しててビックリ！！歩くのも一苦勞だった。水はとても冷たくて、入るとき大変だった。みんなでボールで遊んだ。</p>  
19:30	夕食	レストラン	高級そうなレストランだった。鮭の入ったパスタを食べて、魚っておいしいなあ。って思った。なにせ来てから食べたのは肉ばかりだったから☆
21:30	帰宅	家	テラスでクルトとイザベラと <b>UNO</b> をした。言葉はぜんぜん通じないから、 <b>UNO</b> ができるってだけで満足！
23:00	就寝		

時刻	行動	場所	内容
7:30	起床	家	<b>Good morning !</b>
8:30	朝食	家	パン・チーズ・スクランブルエッグ
9:30	お留守番	家	<p>ホストファミリーは「車で15分ぐらいのすばらしい教会」に礼拝に行った。私達はお留守番。</p> <p>TV ディズニーアニメを見たり、家の写真を撮りまくったり。</p> 
			<p>その後、外に散歩に出かけた。</p> <p>りさと「近くにスーパーがあったよね？買い物しよう！」と言ってスーパーに向かったら閉まっていた。ガーン！！</p> <p>前日、ヨハンナに「日曜日はみんな礼拝に行くからお店は休みなんだよ。」と教えられていたことを思い出し、「うちらバカだね〜。」と言って道を引き返した。</p> <p>通りすぎりの人に「Hello！」と声をかけて歩いていたら、りさが「これって <b>Japanese</b> 好感度 UP 作戦よね？」と言って来て二人で爆笑した。</p> 
12:00	隣町	遊園地	<p>ホストファミリーが帰ってきて、そのまま遊園地 (<b>SummerFestival</b>) に行く。</p> <p>乗り物 2 個だけ！？でも射的をやったりボール投げをやったり、色々楽しかった♪</p>
時刻	行動	場所	内容

13 : 00	昼食	遊園地	<p>チキンまるごと一個とプチパン。Lecker☆</p> 
13 : 30	おやつ	遊園地	<p>買ってきたケーキを食べた。うま〜い♡</p> 
15 : 00	夕食	家	<p>その後ヨハンナにドイツ料理を教えてもらった。パン団子！ アントニーと友人が BBQ の準備をしている間、ヨハンナとりさと三人でトランプ大会をした。I'm winner !</p>
19 : 00	BBQ	庭	<p>BBQ ! 二日連続で BBQ だった。太ってしまう〜。 写真を撮ってもらった。</p> 
23 : 00	就寝	部屋	<p>Good night!</p>

6日目 7月31日(月) ミュンヘン観光

時刻	行動	場所	内容
7:00	起床朝食	家	支度を整えてホームステイ先を出発。ホストファミリーにヴォ市駅まで送ってもらう。
9:00	集合	ヴォ市駅	いつもと違う集合場所だったので、新鮮
9:24	出発	ヴォ市駅	電車でミュンヘンへ！ ドイツの電車に乗るのは初めてだったのでワクワクした。ヴォ市は始点。電車は乗客が向かい合わせになる形で、車両と車両の間にドアは無し。とてもゆったりしていて、きれいだった。 罰ゲームつきのトランプのダウトで盛り上がった(井村・安永・小久保・塩澤) ホームステイ先との1日を報告し合ったり(須田・殿川・中野・島崎) 2日ぶりの再会に心なしかテンションが上がるメンバー。
10:10	到着	マリエンプラッツ	ミュンヘンの駅に到着。辺りを見渡すと観光客が大勢いた。
10:45	集合	ミュンヘン市内	待っていてくれたのは小久保さんという日本人の女性。彼女にミュンヘンを案内して頂いた。 ○●塩澤●○ 声がドラえもんに似ていたので、思わず「ドラえもんに似ていますねえ～」と言ってしまった。  時間がない中、早足に教会や建築物について詳しく説明して頂いた。オペラ座や元居城など歴史的景観が今も残されている。 ○●安永●○ やはりミュンヘンは歴史を感じられる場所なのだということが分かった。 ○●須田●○ 現代と過去が融合している感覚を覚えた。
時刻	行動	場所	<div data-bbox="673 1317 1046 1585" data-label="Image"> </div> <div data-bbox="1082 1317 1439 1585" data-label="Image"> </div> <p>ミュンヘンの街はとても大きくて1日ではとても見切れない。もっとじっくり見学や買い物をしたかった。なので、街にある4匹のライオンの像の鼻を触ればもう一度ミュンヘンに来られるという伝説に倣い、皆でライオン像の鼻を触りながらお願い。12時に鳴る有名なからくり時計を見た。</p> <p>内容</p>
12:00	昼食	ホフブロイハウス	ミュンヘンでも有名なレストラン。ソーセージや、マッシュポテト、ドイツのお団子など代表的な美味しい料理に感激。色々なゲームをして皆で盛り上がった。

	観光	ミュンヘン 市内	<p>2時間程度の自由時間。安永・小久保・塩澤は本屋へ。中野・島崎は色んな所を買物へ。井村・須田・殿川もショッピング。</p> <p>殿川は自由の女神の格好をした全く動かないお兄さんに遭遇。お金を入れると動き、一緒に写真を撮った。彼のウインクに胸キュンの殿川。井村はサングラスを、塩澤はドイツ版の日本の漫画を買った。短時間ながら、皆それぞれに満足した様子。</p>
			
16:00	見学	湖水族館	<p>人気の水族館「SEE LIFE」に電車で到着。日本では見たことのないような魚ばかり。川や海の魚も見ることができた。ガラスを円形にして様々な角度から見られるようにしたり、近くにいるようなイメージを持たせるようにしたり、すごく工夫して魚を見せるようにしていた。</p>
			 <p>○●小久保●○ 魚が綺麗で可愛い！ ○●殿川●○ 魚が人馴れしていた。</p>
	到着	ヴォ市駅	雨が降って来ていたが徒歩で図書館へ
20:00	夕食	図書館	<p>青少年による催しとしてピザを用意してくれた。室内で珍しいピザを食べた。種類も豊富でとても美味しかった。食後は皆が仲良く色々な話をしたりゲームをしたりした。すごくりラックスして楽しい時間を過ごせた。</p> <p>○●井村●○ パイナップル入りのハワイピッツァが中々いけた！</p>
23:00	帰宅	家	ホストファミリーの迎えにより解散

7日目 8月1日(月)シルヒャーホーフ観光

時刻	行動	場所	内容
9:00	集合	駐車場	雨だあ～。
10:00	料理	ブルーガー ベーカリー	<p>プレツェル作りに挑戦！</p>  <p>みんな自分オリジナルのかたちを作っていた。普通のかたちを作るのは難しい！！楽しかった～。</p> <p>○●井村●○ 新聞記者が取材にきて、インタビューをうけた！ 写真もカシャカシャ撮られて、気分は芸能人！？</p> <p>パンを焼いている間、西洋モモ（プラム？）のケーキをもらって食べた。プラムのほどよい酸味と生地のはんわりとした甘さがちょうど良くマッチしていて・・・ケーキの中和反応やあ～（笑） 本当においしかった。</p>
12:30	昼食	レストラン	<p>白ソーセージ試食。皮をむいて食べるというのを初めて知った！さすが本場のソーセージはおいしいね。焼けたプレツェルも食べた。</p>   <p>んん？？？私の作ったやつがない？ みんなで作ったプレツェルの半分ぐらいが行方不明となった・・・どこ行ったのかしら？</p>
時刻	行動	場所	内容

13 : 00	乗馬	シルヒャー ホーフ	<p>雨のため、室内で乗馬。馬車中止！！ガビーン！！  ↓馬はでかい！乗るのに一苦勞。  ○●井村●○ 重いだらうに馬のベティーちゃんは頑  張ってくれました。  ○●殿川●○ ナイスガイな馬もいて、馬だけどかっ  こいいと思った。  ○●小久保●○ 初めての乗馬だったけど楽しかっ  た。  ○●須田●○ 馬はあたたかくて可愛かった。</p>  <p>その後奥の部屋で菓子パンをご馳走になった。今日  は食べ過ぎだよ～。ハエが大量発生していたので、あ  いちゃん・美波・瞳で退治した！フライバスターズ結  成！！  ヴォ市に戻って来てまたもやお土産タイム！みん  なお買物ができて満足☆  ハーヨーはアマゾネス軍団の勢いに負け、お疲れモ  ードに・・・○●井村●○ がんばれ～（笑）</p>
18 : 00	帰宅	家	<p>夕食 ○●井村●○ 魚料理のシュニツェル  とポテトサラダ！  ○●塩澤・島崎●○ ミートパスタとキ  ュウリのサラ  ダ！  ○●須田●○ ビールテンプルというレ  ストランでお食事！  ○●殿川●○ ラザニア！  おやすみなさ～い♪</p>

8日目 8月2日(水) オーバーランド遠足・お別れ会

時刻	行動	場所	内容
	朝食	家	ホストファミリー宅にて朝食
9:00	集合	ロイザッハ ホール駐車場	
9:15	出発		<p>車でノイシュバンシュタインへ                      そこでまたもや炭酸入りの水をもらったけど・・・飲めない！公衆トイレに行ったら5セント払わないと入れなかった。お城までの山道(結構きつい)を30分近く歩いた。                      お城の中では携帯の日本語の機械解説を聞いた。本当はガイドさんがいるはずだったんだけど、手違いだったらしい。機械はあまりよくなかった。                      でもお城はスゴイ！！</p>  <p>お城から見る外の景色もサイコー！口々に感動の声。とても美しく、みんな「ここに住みたいなあ」と言っていた。                      お城から、アリスとマリアが行方不明！大捜索だ！そして違う出口から出ちゃったみたいで無事に発見。よかった×2</p>
14:00	昼食	レストラン	<p>城のそばのレストラン                      みんなメニューは色々考えるように。量が多すぎると困るからねっ！お子様ランチがちょうどよかった。</p>
18:00	到着	ロイザッハ ホール駐車場	予定より遅れてヴォ市に着き、それぞれいったん帰宅
19:00	お別れ会	レストラン 「デア・ グリー	<p>みんなで浴衣を着て集合。着替えは通訳の福山さんが手伝ってくれた。                      ギリシャ料理のお店で初めて食べる料理だったけどおいしかった。それぞれの席でお話しながら食事をした。                      一息ついて我々から、歌のプレゼント&amp;ビンゴ大会！どれもとても好評で、大盛り上がり。</p>
時刻	行動	場所	内容

次は外に出て、五月祭りのポールの周りで輪になって、入間音頭を踊った。ドイツの方も輪に入って踊ってくれた。そして記念撮影。最初で最後のフラッシュの嵐でスタ一気分★



最後にホストファミリーの方々や市役所の方々からたくさんプレゼントをもらった☆本当に嬉しい！！  
全員が帰りたくないっ！！と心から思っていたけど、時間は過ぎていく・・・。

23:00

帰宅

家

楽しかった会は終了し、それぞれの家に帰る。

9日目 8月3日(木) お別れ会食・帰国

時刻	行動	場所	内 容
7:00	起床		<p>スーツケースに昨日もらったお土産をつめる。行きより荷物が重いのは気のせいかな??                  20kgを超える人も?! のち空港で判明。                  みんなの気持ちを反映しているような、小雨の朝でした。</p>
10:00	集合	市役所	<p>市役所に行って、第二市長さんに最後のご挨拶。</p>  <p>市長さんのいすにみんな座らせてもらい、思わずはしゃぐ!                  そりゃ市長っぽく演技したくなっちゃいますよね~!</p>  
時刻	行動	場所	内 容

10:45	出発		 <p data-bbox="628 665 1417 770">バスの中で、久志君と緑ちゃんにお礼のお手紙を書く。ドイツの景色をしっかりと目にとどめる。複雑な思いで、街を眺めていた。</p>
12:30	到着	ミュンヘン 空 港	<p data-bbox="655 770 1417 882">空港に到着・・・お別れと思うとなんだか切ない・・・空港内のレストランでお昼。最後のドイツ料理！ドイツの思い出を語り合った。</p> <div data-bbox="628 882 1417 1167">   </div> <p data-bbox="628 1167 1417 1272">お世話になった人たちとお別れ・・・姿が見えなくなるまで、ずーっと手を振っていた。また再会することを誓ってお別れ・・・</p> <div data-bbox="852 1272 1177 1496">  </div>
15:25	出国		<p data-bbox="628 1603 1417 1715">ルフトハンザ航空714便で帰国。飛行機に乗ると、色々なことが思い出されて、すでに逆ホームシックのようになった。それと同時に、疲れもどっと押し寄せてきた。</p>

最終日 8 / 4 (金) 帰国

時刻	行動	場所	内容
		機内	<p>ロシア上空経由 一成田まで約12時間…                      残念ながら座席の予約がうまくとれず、二手（愛、瞳、美波、美穂とマリア、ピカちゃん、リサ）に分かれてしまった</p> <p>私の方はこの時間を使って突如行われたのが…                      『人生相談会』（笑）                      まさか行く前はそんな話をすると夢にも思わなかったけどねえ～9日間一緒に行動したことで、いつの間にやら団結も深まって仲良くなっていたんだね！                      学校のこと…将来のこと…恋愛のこと…くだらないこと etc…ノンストップトークングで、たぶん周りの人たちにはいい迷惑だっただろうね…（笑）</p> <p>私は21歳と一番年長だったから、この派遣事業に行く前は、みんなと話す内容とかかみ合わないんじゃないかと実は心配してたんだ…だけど、私が思っていた以上にみんな大人で、助けるつもりが助けられたよ！（笑）</p>
10:00	到着	成田空港	<p>久しぶりの日本！！暑い！！暑すぎるっ！！                      ○●アリス●○ 日本にいると実感し、安心すると同時にすごく寂しい…</p>
10:45	出発	バス	<p>機内食でみんなお腹いっぱい、食事はせずに混雑を避けて…バスに乗る                      すべてのものをドイツと比べてしまう…                      BMWとかVWが走ってないとか…                      ○●愛●○ 高速でスピードが遅いと感じてしまった。まさか時速180kmなんて出ないもんね…（笑）</p> <p>宿題の発表！！（山ほど出される…（笑）） この日                      程表、感想文、万燈まつりのときに掲示する模造紙…                      もう少し、ドイツ気分を味わわせてもらいたかったなあ…</p> <p>焼き肉屋の看板を見るたび…肉はしばらく食べたくないと思う…（笑）</p>
時刻	行動	場所	内容
		サービスエリア	<p>途中のサービスエリアに蒸かし芋のおこわがあって即購入！やっぱり米はおいしいわ～！！（笑）</p>

14 : 30	到着	市役所前	<p>親御さんたちの暖かいお迎えの中、無事到着！！</p>
	解散		<p>到着の会  一言では9日間の体験の充実さを物語るくらいにみんな熱く語る！！出発のときよりも一回り大きくなって帰って来たのでは??  ある意味ドイツへのホームシックを実感…（笑）  現実に戻ってしまうことにショック…  けど…我が家もやっぱり良かった（笑）</p>  <p>いろいろな人に支えられたおかげで今回のヴォ市への訪問が有意義に過ごせたと思う  心からヴォ市の方々、ホストファミリーの方々、市役所の方々、そして両親に感謝したい  もちろんこのメンバーで行けてホントによかった～♪  みんなありがとう(。→▼←。)♡</p>

7月26日



成田空港



中央が搭乗した航空機



ヴォルフラーツハウゼン

市役所東木

橋上

7月27日



ミッテンバルトバイオリン製作博物館



フェルヘン湖



ミッテンバルトの風景

7月28日

バード通  
りの  
幼稚園



ヴォルフラーツハウゼン市街



ロイザッハ川にかかる木橋（市役所東）



メルヘンバルトサッカー場

7月29日



ベネディクト地方の  
湿原ハイキ  
ング



移動用ワゴン車



ベネディクト湿原での筏乗り  
ミュンヘン近郊のSバーン路線図

7月31日



ミュンヘン  
オペラ座



ミュンヘン 新市庁舎



ミュンヘン ライオン像

8月1日



ブルガー  
ベーカリー  
にて  
プレッツェル  
づくり



白ソ  
ーセージの昼食  
シルヒャーホー  
フの馬

乗馬

8月2日



オーバーランド



ノイシュバン

シュタイン城

お別れ会での「人間音頭」披露



8月3日



市長室での集合写真



機上から

市役所に到着

8月4日



8月8日



帰国報告会

